

Vendor menyetujui bahwa dirinya akan mematuhi seluruh perundang-undangan, tata cara, peraturan, dan kode etik nasional dan lokal yang berlaku dalam pelaksanaan kewajibannya, termasuk pengadaan perizinan dan sertifikat-sertifikat jika diperlukan. Vendor selanjutnya setuju untuk membebaskan dan mengganti kerugian Kimberly-Clark dan anak perusahaan atau afiliasinya terhadap segala kerugian atau kerusakan termasuk biaya pengacara yang wajar yang mungkin didapatkan dengan alasan kegagalan vendor atau para pegawainya atau subkontraktor untuk mematuhi perundang-undangan, tata cara, peraturan dan kode etik tersebut.

Vendor mengakui dan menyetujui bahwa semua informasi berwujud dan tidak berwujud yang diungkapkan, diperoleh atau dikembangkan selama dan sehubungan dengan pelaksanaan Perjanjian ini dianggap oleh Kimberly-Clark, sebagai dan akan dipertimbangkan sebagai informasi rahasia dan hak milik.

Vendor setuju untuk memastikan bahwa setiap pegawai vendor, atau subkontraktor yang diizinkan mengakses bagian mana pun dari Informasi Rahasia selama masa kerjanya, telah diberi tahu tentang sifat rahasia informasi ini; yang mana setiap pegawai atau subkontraktor yang ditugaskan untuk menyediakan layanan berdasarkan Perjanjian ini akan diminta oleh vendor untuk menyetujui dan menyatakan bahwa mereka tidak akan mengungkapkan Informasi Rahasia apa pun yang mungkin mereka peroleh selama pelaksanaan pekerjaan mereka untuk vendor. Vendor setuju untuk memberitahukan Kimberly-Clark secara tertulis tentang segala keadaan dimana vendor memiliki pengetahuan yang berkaitan dengan kepemilikan, penggunaan atau pengetahuan dari setiap bagian dari Informasi Rahasia oleh orang atau entitas yang tidak berwenang.

Kecuali sebagaimana ditentukan di sini, vendor setuju bahwa ia tidak akan menggunakan Kimberly-Clark, judul atau referensinya, anak perusahaan dan/atau afiliasinya untuk tujuan apa pun seperti iklan, pemasaran atau publisitas tanpa persetujuan tertulis sebelumnya. "

Penafian: "RFP ini tidak mengikat K-C untuk tindakan tertentu. Penerbitan RFP ini tidak mengikat K-C untuk menerima pengajuan apapun, secara keseluruhan ataupun sebagian, juga tidak mengikat K-C untuk memberikan penjelasan atau alasan untuk keputusannya untuk menerima atau menolak pengajuan apapun. Walaupun biaya merupakan komponen penting dalam proses pemilihan vendor, pemilihan vendor akan ditentukan melalui pertimbangan yang cermat dari semua tanggapan kualitatif dan kuantitatif.

K-C berhak untuk:

- Menarik atau menghentikan RFP kapan saja tanpa kewajiban.
- Menolak salah satu atau semua pengajuan atau bagian dari pengajuan, atau mengesampingkan penyimpangan dalam pengajuan.
- Menerima penawaran selain penawaran harga terendah.
- Memilih vendor berdasarkan pengajuan yang diterima melalui proses pengajuan, tanpa perlu melakukan diskusi atau permintaan penawaran terbaik dan akhir.

Pengajuan-pengajuan disediakan dengan risiko yang ditanggung oleh vendor sendiri. Vendor bertanggung jawab penuh atas segala kesalahan dalam tanggapan mereka.

Kimberly-Clark tidak akan terikat secara hukum dengan vendor manapun sampai para pihak telah melaksanakan perjanjian yang dapat diterima bersama dan definitif.